



RINGKASAN

KHARISMA LEONI ERVIANDA RIZQI. Proses Produksi Program Siaran “*I Can Do It*” pada Saluran *Kids TV MNC Channels*. *Production Process of “I Can Do It” Broadcast Program on Kids TV MNC Channels*. Dibimbing oleh ANDRIYONO KILAT ADHI.

Program siaran “*I Can Do It*” yang tayang pada saluran *Kids TV MNC Channels* merupakan sebuah tayangan yang menampilkan hiburan dan edukasi untuk anak-anak. Program siaran ini menunjukkan cara menarik untuk membuat sebuah prakarya sederhana yang dapat dibuat kembali oleh penonton di rumah. Program siaran ini tayang setiap Hari Sabtu dan Minggu jam 09.00-09.30 pagi. Sama seperti program siaran lainnya, program “*I Can Do It*” juga melalui sebuah proses produksi dalam menghasilkan sebuah tayangan.

Pengumpulan data untuk melengkapi Laporan Akhir ini dilakukan secara langsung pada saat melakukan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di *Kids TV MNC Channels* yang beralamat di Jalan Perjuangan No.9 Kebon Jeruk, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta. Waktu pengumpulan data ini berlangsung selama 90 hari kerja, terhitung sejak 1 Februari 2022 dan berakhir pada 1 Mei 2022 dengan waktu kerja lima hari dalam seminggu yaitu dari Senin sampai Jumat mulai pukul 13.00 hingga 21.00 WIB. Data yang diperoleh berupa data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan berupa observasi, partisipasi aktif, wawancara, studi pustaka, dan dokumentasi. Instrument yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah daftar pertanyaan, *handphone*, aplikasi pendukung, laptop dan *flashdisk*.

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan tahapan proses produksi pada program siaran “*I Can Do It*” serta menjelaskan hambatan dan solusi dalam proses produksi pada program siaran “*I Can Do It*”.

Proses produksi yang dilakukan pada program siaran “*I Can Do It*” telah sesuai dengan SOP (*Standard Operational Procedure*) proses produksi program televisi, yaitu terdapat proses pra produksi yang mana merupakan tahapan persiapan sebuah produksi dimulai, kemudian proses produksi yaitu *shooting*, dan tahap pasca produksi yaitu memindahkan materi ke *hard disk* kemudian melakukan *editing* hingga *final cut*.

Setiap proses produksi sebuah program siaran tentu akan terdapat hambatan yang terjadi. Sama seperti dalam proses produksi program siaran “*I Can Do It*”, terjadi hambatan yang cukup mengulur waktu proses pengerjaannya namun pada akhirnya dapat terselesaikan.

Kata kunci: *kids tv mnc channels*, program siaran, proses produksi